

西信中学校だより

[教育目標]

自学・友愛・鍛錬・奉仕
第17号

令和2年7月13日(月)
福島市立西信中学校長

3年生の運動部活動 最後の練習日！



バレー部 白熱した紅白戦が展開される



先輩と後輩によるブロックごとのリーグ戦 卓球部



ソフトボール部 十六沼で北信・渡利と対抗試合



サッカー部ろうきん杯に向け練習に励む



野球部 清水中で清水・信陵との対抗試合

7月11日(土)は、3年生にとって最後の部活動となりました。

卓球部は、1～3年生の男女混合で、いくつかのブロックに分けてブロックごとの総当りによる「交流戦」を行いました。下級生は先輩の胸を借りる最後の日となりました。女子バレーボール部は、2チームに分かれて、保護者の皆さんが見守る中、「紅白戦」を行いました。全員、真剣な態度で試合にのぞ

み、下級生は先輩との最後の試合を深く心に刻みました。3年生、ありがとう。そしてご苦労様でした。

なお、次の運動部は、今後、協会や連盟主催の大会などに出場する予定です。

野球部 18日ジャイアンツカップ (会場：吾妻中)

ソフトボール部 23, 24日交流試合 (会場：福一中、清水中)

男子バスケットボール部 23日交流試合 (会場：福二中)

女子バスケットボール部 25日交流試合 (会場：信夫中)

サッカー部 23日ろうきん杯 (会場：十六沼)